

Bruchsal, den 02.03.2020

Liebe Eltern,

mit diesem Elternbrief möchte ich Sie zum Coronavirus in Bezug auf den Schulbesuch informieren.

Das Kultusministerium hat dazu Informationen bzw. Handlungsanweisungen herausgegeben.

Die wichtigsten Maßnahmen sind folgende:

- Bei Personen, die nicht in einem **Risikogebiet** waren und keinen Kontakt zu einem am neuartigen Coronavirus Erkrankten hatten, sind keine speziellen Vorsichtsmaßnahmen nötig. Diese Personen können daher uneingeschränkt am Schulbetrieb teilnehmen.
- Personen, die innerhalb der letzten 14 Tage in einem Risikogebiet waren, vermeiden - **unabhängig von Symptomen** - unnötige Kontakte und bleiben vorläufig zu Hause.
- Personen, die in einem **Risikogebiet** waren und innerhalb von 14 Tagen nach Rückkehr von dort **Symptome** wie Fieber, Muskelschmerzen, Husten, Schnupfen, Durchfall u.a. bekommen, vermeiden alle nicht notwendigen Kontakte und bleiben zu Hause. Diese Personen setzen sich umgehend telefonisch mit ihrem Hausarzt in Verbindung oder nehmen Kontakt mit dem kassenärztlichen Notdienst unter der Telefonnummer 116117 auf.
- Personen, die während ihres Aufenthalts in einem **Risikogebiet** oder innerhalb der vergangenen 14 Tage **Kontakt** zu einem bestätigt an **COVID-19 Erkrankten** hatte, kontaktieren umgehend das örtlich zuständige Gesundheitsamt. Dies muss in jedem Fall erfolgen - unabhängig vom Auftreten von Symptomen.

Weitere Informationen finden Sie auch beim Robert-Koch-Institut www.rki.de und auch unter www.km-bw.de.

Bitte informieren Sie sich über die empfohlenen Maßnahmen und handeln Sie entsprechend! Weisen Sie auch bitte Ihre Kinder auf entsprechende Hygienemaßnahmen hin! (Händewaschen, Husten- und Niesetikette)

Es besteht keine Veranlassung zu übertriebenen Vorsichtsmaßnahmen oder präventiver Absage des Schulbesuchs.

Mit freundlichen Grüßen

Elke Schlechter, Schulleiterin